
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 09/02/2023 

 

L’anno duemilaventitré, il giorno nove del mese di febbraio si è adunato, in seduta 

ordinaria, su convocazione del Presidente del 31/01/2023 REGINT/2022/7, per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Presidente Andrea Aiello assistito, in qualità di Segretario, 

dal Funzionario Amm.vo, Dr. Francesco Castellana. 

 

Procedutosi alle ore 10,16 all’appello nominale, risultano presenti i Conss., 

D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, Figuccia Marco, 

Grasso Davide, Lo Sardo F. Umberto e Lucido Roberto. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Aiello dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Presidente Aiello apre le comunicazioni. 

 

Si dà atto che alle ore 10,17, entrano i Conss. Altadonna Salvatore e Stabile 

Francesco. 

 

Il Presidente Aiello comunica che sono stati rimossi i rifiuti ingombranti in Via 

Sant’Isidoro ed è stato effettuato spazzamento in Via Re Tancredi e via F. Gioia; Rap 

è intervenuta in Via Degli Emiri, per la rimozione dei rifiuti. 

 

Il Presidente Aiello comunica che ha incontrato il Dr. Vernuccio, direttore della città 

metropolitana, per far installare una fotocellula nello Stradale Bellolampo; ha inoltre 

interloquito con Enel, sempre per intervenire sullo stesso sito. 

 

Il Cons. Altadonna chiede e ottiene la parola. Fa rilevare che alcuni lavori di Amap 

in Via Girolamo Di Martino, dovevano durare tre giorni ma detto termine non è stato 

rispettato, chiede pertanto al Presidente se è possibile informarsi per capirne le 

ragioni. 

 

Il Presidente comunica che il prolungamento dei lavori è dovuto alla verifica da parte 

di Amap di ulteriori danni in altro punto della condotta. 

 

Il Cons. Altadonna invita i Consiglieri a partecipare ad una iniziativa sul Carnevale, 

realizzata dai genitori del quartiere Noce, dalle ore 16 alle ore 18 di oggi. 

 

Chiuse le comunicazioni. 

 

Il Presidente nomina, con l’assenso del Consiglio, scrutatori i Conss. Lucido, 

Stabile e Di Gesù. 



 

Il Cons. Lucido chiede il prelievo del P8 dell’O.d.G., Mozione a firma del Cons. 

Lucido, avente per oggetto: “Centro Sociale Borgo Nuovo”. 

 

Il Presidente Aiello pone in votazione il prelievo del P8 dell’O.d.G., per voto palese. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Il Segretario dà lettura della Mozione e si dà la parola al Cons. Lucido per illustrarla. 

 

Il Cons. Lucido evidenzia che nel direttivo del Centro Anziani, ci sono persone che 

non fanno parte del territorio e con la Mozione, si vuole togliere il diritto di voto a 

questi cittadini che potranno solo partecipare alle attività. 

 

Il Cons. Altadonna propone di cambiare la denominazione Centro Sociale, con 

Centro Anziani ed evidenzia che il Centro Anziani non ha uno statuto registrato e 

pertanto ritiene che possa essere posti dei paletti che altrimenti non sarebbe stato 

possibile porre. 

Per queste ragioni, preannuncia voto favorevole. 

 

Il Cons. Lo Sardo ritiene corretto che una struttura presente nel territorio della V 

Circoscrizione, debba avere una rappresentanza all’interno del proprio organismo. Si 

chiede perché fino ad oggi, non ci sia mai stata un’iniziativa in tal senso; si augura 

pertanto che s’intraprenda un percorso affinché il Consiglio di Circoscrizione abbia 

un peso decisionale sull’attività che si svolge nel Centro Anziani. 

 

Il Presidente Aiello comunica che è giunto al tavolo della Presidenza un 

emendamento modificativo a firma del Cons. Lucido che recita: “modificare 

l’oggetto Centro Sociale con Centro Anziani”. 

 

Il Presidente Aiello pone in votazione, per voto palese, il sopracitato 

emendamento, che viene approvato all’unanimità dei presenti. 

 

Alle ore 10,37, il Presidente pone in votazione la Mozione a firma del Cons. 

Lucido, avente per oggetto: “Centro Sociale Borgo Nuovo”, testé emendata, il cui 

esito è il seguente: 

 

n.10 presenti 

n. 10 voti favorevoli (Aiello, Altadonna, D’Agostino, Di Gesù, Di Prima, Figuccia, 

Grasso, Lo Sardo, Lucido e Stabile) 

n. 0 voti contrari 

n.0 voti astenuti 

 

Si dà atto che alle ore 10,39 esce il Cons. Figuccia. 

 

Il Presidente Aiello evidenzia e plaude all’iniziativa dell’On. Schillaci del 

Movimento 5 Stelle che ha reperito, in finanziaria, i fondi €. 400.000 euro per la 



bonifica di Largo Gibilmanna. 

 

Si dà atto che alle ore 10,45, escono i Conss. D’ Agostino, Grasso, Stabile e 

Lucido. 

 

Il Cons. Lo Sardo chiede la verifica del numero legale. 

 

Alle ore 10,46, procedutosi all’appello nominale, risultano presenti il Presidente 

Aiello e i Conss. Altadonna Salvatore, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta e Lo 

Sardo F. Umberto. 

 

Il Presidente Aiello, constatata la mancanza del numero legale, rinvia la seduta 

di un’ora. 

 

Procedutosi all’ appello nominale, alle ore 11,47, risulta presente solo il 

Presidente Lo Sardo che rinvia la seduta all’indomani. 

 

 

 

 

           Il Segretario                                                          Il Presidente 

    Funzionario Amm.vo                                                   F. Umberto Lo Sardo 

 Dr. Francesco Castellana 
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